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SERVICE Above Self
超我の奉仕

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　虫のこえ

◆Ｂ．Ｇ　Ｍ　　「ハーモニカで綴る想い出の歌」より

いい日旅立ち

瀬戸の花嫁

知床旅情　　他

◆ゲ ス ト　　西
さい

来
らい

路
じ

豊
ほう

秀
しゅう

さん

　　　　　　　（職業奉仕活動表彰者）

会長の時間 会長　平野　英壽

先週は、ガバナー公式訪問、合同例会とみなさ

ん大変お疲れ様でした。

当クラブは小さいクラブながら大変頑張ってお

られるとご賞賛頂きました。でも、いくつかの委

員会活動でのガバナーのご意見といいますか、指

摘といいますか、それをご紹介してみます。

・ まずは、出席委員会において全員の一人一人

が自分自身の目標をあげて欲しいということ

です。「私一人くらい欠席しても…」という思

いが全体の出席率を下げるのではないでしょう

か。親睦活動では、自分が出ていって楽しくし

てやる。誰かにしてもらうのではない。

・ 広報・雑誌について「友に学び、友を生かし、

友に生きる。」“ロータリーの友”は３年間保管

しておく。自分が違う委員長になった時、読み

直すと答えが出てくる。

・ ＳＡＡ、テーブルに花の一輪挿しでも置いてい

ますか？又国際奉仕ＷＣＳの実施を検討するの

ではなくすぐにでも取り組んでもらいたいこと

等、青年海外協力隊の協力などを仰いでその国

のロータリーを通じて援助してあげたらどうで

すか？

◆出席報告　　　　　副委員長　衛藤　秀子
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・ 当クラブの予算書から見ても国際奉仕20,000

円は少なすぎる。４大奉仕には、予算全体の

20～30％を当てて欲しい。

などなど、その他色々な素晴らしいガバナー

アドバイスを頂きましたが、当クラブがトップバ

ッターだったので舞い上がって忘れてしまいまし

た。思い出したら又ご報告致します。

又、今月10月は職業奉仕月間です。今月は、

職業活動表彰を西来路さんの、その後職場例会と

いうことで薬真寺会員の職場を案内して頂きたい

と思います。慌しくて申し訳ありませんでした。

幹事報告 幹事　木村きぬゑ

─　職業奉仕月間・米山月間　─

本日は、例会終了後『職業奉仕活動表彰・職場例

会』を行います。

１．本日のゲスト

　　　西
さい

来
らい

路
じ

豊
ほう

秀
しゅう

さん（職業奉仕活動表彰者）

２．訃報

　　大久保清子会員のご尊父様（高
たか

田
だ

宗
そう

林
りん

様）

が 10 月 17 日（月）ご逝去されました。通

夜が 10 月 18 日（火）19：00 ～、葬儀が

10 月 19 日（水）13：00 ～　いずれも泉都

葬祭社に於いて執り行われました。謹んで故

人のご冥福をお祈り致します。

３．９月・10 月の例会にて「ダメ。ゼッタイ。」

国連支援募金の募金箱を回覧しておりました

が、益金 6,635 円となりました。ご協力あり

がとうございました。

４．10 月 20 日（木）13：00 ～ホテルニューオー

タニ熊本に於いて「ＲＩ第 2720 地区国際奉仕

委員会並びにＲ財団委員会合同セミナー」が開

催されました。

出席者：溝部仁地区国際奉仕委員長

（クラブのロータリー財団委員長）

　　　　薬真寺章三国際奉仕員長

５．例会変更のお知らせ

中津中央ＲＣ　10月25日（火）の例会は、大田

ＲＣ歓迎会の為　同日18：30～

グランプラザ中津ホテルに時間変

更

豊後高田ＲＣ　11月１日（火）の例会は、４ク

ラブ合同例会（宇佐・宇佐八幡・

宇佐2001）の為　11月２日（水）

19：00～リバーサイドホテルに

日時・場所変更

大分ＲＣ　11月１日（火）の例会は、新会

員歓迎夜の例会の為　同日18：

30～大分全日空ホテルオアシス

タワーに時間・場所変更

中津ＲＣ　11月２日（水）の例会は、新入

会員歓迎会の為　同日18：30～

グランプラザ中津ホテルに時間変更

大分城西ＲＣ　11月２日（水）の例会は、野外

家族例会の為　10月30日（日）９：

00～くじゅう方面に日時・場所

変更

佐伯ＲＣ　11月２日（水）の例会は、第37

回愛の献血の為　11月１日（火）

和楽に開催日・場所変更

大分南ＲＣ　11月４日（金）の例会は、基隆

東南扶輪社歓迎例会の為　同日

18：30～大分センチュリーホテ

ルに時間・場所変更

佐伯ＲＣ　11月９日（水）の例会は、芋煮

会の為　11月６日（日）番匠公

園に開催日・場所変更

別府ＲＣ　11月11日（金）の例会は、野外

家族例会（柿狩り）の為　11月

６日（日）９：00～福岡うきは

市に日時・場所変更

６．次週の予定

「ロータリー財団月間に因んで」　

溝部仁ロータリー財団委員長

７．本日の回覧

①「もみじ谷奉仕作業」（11 月５日（土））　

　出・欠席

②国定公園 50 周年記念「日南海岸磯釣り選手

権大会」（12 月３日（土）・４日（日））

※参加登録ご希望の方は、幹事または事務局

までお申し出下さい。

③杵築ＲＣ、くにさきＲＣ、竹田ＲＣ　週報

８．本日の配布

①週報 794 号
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②「世界社会奉仕（ＷＣＳ）について」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　梅津ヤヨイ

○平野会長

先週は、合同例会おつかれさまでした。

又、今日は西来路豊秀さんよくいらしていた

だきましてありがとうございます。

職場例会の薬真寺会員、今日はよろしく。又、

地区国祭奉仕委員会並びにＲ財団委員会溝部仁

・薬真寺会員熊本までおつかれ様でした。

○上妻会員

西来路豊秀さん本日はようこそ。よろしくお

願いします。

○木村会員

西来路先生いらっしゃいませ。

私の生涯の師匠でもあります。いつまでも元

気でいてほしい気持です

9月も終わり急に冷えこみがはげしく、皆さ

んかぜをひかぬ様に。

○鳴海会員

西来路豊秀さん表彰おめでとうございます。

併せて今後のご健斗を祈念致します。

○村津会員

一昨日、B-conフィルハーモニアホールに於

て「第28回別府市民合唱祭」は盛会裡に楽し

く終了致しました。たくさんの会員の皆様にも御

協力頂いたお陰です。ありがとうございました。

今回の合唱祭にわざわざ静岡県の富士市から

来られてゲスト出演をして下さった「富士女声

コーラス」のみなさんを案内して、昨日は朝か

ら九重花公園に行って参りました。好天にも恵

まれ、九重の秋と風を満喫してきました。感謝

してスマイル。

○森会員

先週は大阪出張のため合同例会を欠席しまし

た。お詫びしてスマイル。

○薬真寺会員

本日のトキハ別府店の職場例会宜しくお願い

いたします。また、先週熊本で開催されたＲ財

団と国際奉仕委員会の合同セミナーに出席して

きました。「国際奉仕委員会」の使命を、おぼ

ろげながら理解してきました。

○吉冨会員

西来路豊秀先生、これからも日本文化伝承の

為に宜しく御願い致します。

又、職場例会はトキハさんで行われます。薬

真寺店長、宜しくお願い致します。

○土谷会員

十一月は、七五三の撮影で例会に出席できな

い日が多いと思います。おわびにスマイルいた

します。

○後藤(孝)会員

今週は、うれしいことも、悲しい事もありま

せん。近頃は体調もよろしく、又、気候もよい

と言うことでスマイルさせてもらいます。

○高宮会員

西来路様、本日はゲストのご出席ありがとう

ございます。

○衛藤会員

急に冷え込んで紅葉の便りもちらほら、今日

は西来路先生、ようこそお越し下さいました。

どうぞごゆっくりなさって下さい。

村津先生合唱祭お疲れ様でした。

私事ですが、日曜日、衛藤家の法事で施主の

為忙しく少々くたびれました。トリプル

○赤嶺会員

本日は西来路先生ようこそおいで頂きありが

とうございます。

又、先日の会は、素晴しかったです。

○大久保会員

今日は友人の葬儀のため出席できません。先

日は父の葬儀にお参り頂きありがとうございま

した。これからは父の意志を継いで明るく元気

よく生きていきたいと思います。

○梅津会員

本日は職業奉仕表彰西来路先生まことにおめ

でとうございます。私、先週の木、金、土と二

泊三日の旅行でとても良い所にいきました。長

浜（安土城路）笙島めぐり太閣秀吉公ゆかりの

桃山文化を見学、次の日は関ヶ原、養老の瀧そ

の日のホテルは日本一の「花水木」の温泉でリ

ラックスしました。ストレスもなくなりました。

ありがとうと感謝の気持ちでスマイル。
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いつも思うこと

Was ist das Schwerste von Allem?

Was dir das Leichteste duenket,

Mit den Augen zu sehen ,

Was vor den Augen dir liegt.

　これは数あるゲーテの詩の一つであるが、私は

この詩が好きである。（すべてのものの中で最も

難しいものはなにか、それは、あなたの前にある

ものを見るという、最もたやすいと思われること

であるという意味）　この詩をはじめて知ったの

は、丁度インターンの頃であったから、あるいは

これが皮膚科医を志すきっかけになったかもしれ

ない。

　高等学校時代の後半、私は動物学の先生のご指

導で、余暇を利用して約 70 匹の ｢ みみず ｣ の解

剖をしたことがある。生殖器や盲嚢の形態を詳細

にしらべ、比較解剖学の片鱗に触れて、妙に気を

引かれたことを思い出す。

　その後医学部へ進んだが、一年の夏休み、教授

のご指導で肩甲骨の計測を行った。84 体の計測

の結果を小論文（英文）にまとめたが、戦後の混

乱に紛れて未発表に終ってしまった。しかし、骨

の形が筋肉や関節の運動といかに関係が深いかを

如実に知らされたものである。

　皮膚科医になって 50 年が過ぎたが、いやでも

皮膚をみる訓練をさせられてきた。その上で言え

ることは、割にありふれた皮膚病でも、まだまだ

未解決の分野が残されているということである。

ただ見るだけでは駄目である。もっと見抜く力を

養わねばならないことを痛感する。

次回は、津末美代子会員です。

会員コラム 鳴海　淳郎

新しくなったトキハ別府店を新しくなったトキハ別府店を
薬真寺店長の案内で見学薬真寺店長の案内で見学

近藤さんのお店です


